

Montag, 15.06.2015, 09:17 Uhr

Benefizkonzert für die Kindertafel München

Münchner Kantatenchor in der Kirche Hl. Geist

Münchner Wochenanzeiger : Der Kantatenchor konnte in seinen unzähligen Auftritten ein immenses Repertoire an verschiedenen Musikrichtungen präsentieren. (Bild: pi)

Der Kantatenchor konnte in seinen unzähligen Auftritten ein immenses Repertoire an verschiedenen Musikrichtungen präsentieren. (Bild: pi)

«



»

Der Münchner Kantatenchor singt am Dienstag, dem 23. Juni, in der Kirche Hl. Geist (Prälat-Müller-Weg 3) am Münchner Viktualienmarkt ein Chorkonzert für die Kindertafel. Der Kantatenchor ist spezialisiert auf geistliche Musik und steht unter der Leitung von Kirchenmusikdirektor Andreas Hantke.

Nicht nur die Leitung von Chören, sondern auch mit dem Dirigieren und der Komposition hat sich Hantke einen Namen gemacht. Hantke gründete 1983 den Münchner Kantatenchor, der seinem Publikum im In- und Ausland in 22 Bach-Nächten, über 50 Oratorienaufführungen, dutzenden Gottesdiensten und hunderten A-Capella-Konzerten ein immenses Repertoire aus

Renaissance bis Moderne präsentieren konnte. Als Komponist verlegte er Kompositionen für Bläser, Orgel, Chöre und Gemeinde.

Die Orgel in der Kirche Hl. Geist spielt Stefan Moser, der auch Initiator der Konzertreihe „Orgelpunkt Gasteig“ und Preisträger des Prix Interregional, Belfort Frankreich ist. Das Konzert beginnt um 19 Uhr mit Werken von Johann Sebastian Bach, Francis Poulenc, Peter Cornelius und weiteren. Der Eintritt ist frei, um Spenden für die Kindertafel wird gebeten.

Weitere Informationen gibt es unter www.kindertafel-glockenbach.de im Internet.